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CONSÓRCIO INTERFEDERATIVO DE SAÚDE DA REGIÃO 

DE VITÓRIA DA CONQUISTA/ITAPETINGA 

CNPJ: 31.550.540/0001-72 

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO – EDITAL Nº 010/2019 
 
 
 
O Presidente do Consórcio, no uso de suas atribuições legais, nos termos 
do Edital n° 010/2019 torna público o RESULTADO FINAL do Processo 
Seletivo Simplificado para Emprego Público Temporário da Policlínica da 
Região de Vitória da Conquista/Itapetinga, conforme ANEXO I, de acordo 
com a ordem de aprovação e classificação obtida, divulgado em 04 de 
dezembro de 2019, no Diário Oficial do Consórcio - CISVITA.  
 
 
 

 
 
 

José Henrique Silva Tigre  
Presidente do CONSÓRCIO PÚBLICO INTERFEDERATIVO DE SAÚDE DA 

REGIÃO DE VITÓRIA DA CONQUISTA E ITAPETINGA 
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ANEXO I 
RESULTADO FINAL 

 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO - EDITAL Nº 010/2019 
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ATA N° 03/2019 - ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO 
PÚBLICO INTERFEDERATIVO DE SAÚDE DA REGIÃO DE VITÓRIA DA 
CONQUISTA E ITAPETINGA. APROVAÇÃO DO ORÇAMENTO E DO 
CONTRATODE RATEIO - EXERCÍCIO 2020. PRESTAÇÃO DE CONTAS. E O 
QUE OCORRER. 

Aos três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, na Policlínica 
Regional em Vitória da Conquista, reuniram-se o Sr. Nelson Luiz dos Anjos 
Portela, Coordenador dos Consórcios de Saúde e então representante do 
Estado da Bahia, juntamente com a equipe técnica do Grupo de Trabalho dos 
Consórcios de Saúde da Bahia, na pessoa do Sr. Gabriel Alves Coelho, 
juntamente com os Municípios de BARRA DO CHOÇA, representado pelo Sr. 
Prefeito ADIODATO JOSÉ DE ARAÚJO; BELO CAMPO, representado pelo Sr. 
Prefeito JOSÉ HENRIQUE SILVA TIGRE; BOM JESUS DA SERRA, 
representado pelo Sr. Prefeito EDINALDO MEIRA SILVA; CAATIBA, 
representado pela Sra. Prefeita MARIA TANTA RIBEIRO SOUZA; CÂNDIDO 
SALES, representado pela Sra. Prefeita ELAINE PONTES DE OLIVEIRA; 
CONDEÚBA, representado pelo Sr. Prefeito SILVAN BALEEIRO DE SOUSA; 
ENCRUZILHADA, representado pelo Sr. Prefeito WEKISLEY TEIXEIRA SILVA; 
IBICUÍ, representado pelo Sr. Prefeito MARCOS GALVÃO DE ASSIS; ITAMBÉ, 
representado pelo Sr. Prefeito EDUARDO COELHO DE PAIVA GAMA; 
ITARANTIM, representado pelo Sr. Prefeito PAULO SILVA VIEIRA ;MAETINGA, 
representado pelo Sr. Prefeito EDCARLOS LIMA OLIVEIRA; MAIQUINIQUE, 
representado pelo Sr. Prefeito JESULINO DE SOUZA PORTO; MIRANTE, 
representado pelo Sr. Prefeito FRANCISCO LUCIO MEIRA SANTOS; NOVA 
CANAÃ, representado pelo Sr. Prefeito MARIVAL NEUTON DE MAGALHÃES 
FRAGA; PLANALTO, representado pelo Sr. Prefeito EDILSON DUARTE DA 
CUNHA, brasileiro, inscrito no CPF sob o n° 625.411.025-34; POÇÕES, 
representado pelo Sr. Prefeito LEANDRO ARAUJO MASCARENHAS; 
PRESIDENTE JÂNIO QUADROS, representado pelo Sr. Prefeito ALEX DA 
SILVA; RIBEIRÃO DO LARGO, representado pelo Sr. Prefeito HERBERT 
GONÇALVES DE OLIVEIRA e TREMEDAL, representado pelo Sr. Prefeito 
Marcio Ferraz de Oliveira, com a finalidade de aprovar o orçamento e o contrato 
de rateio 2020, prestar contas e o que ocorrer. Verificado o quórum legal, deu-
se início aos trabalhos. O Presidente do consórcio, Sr. José Henrique Silva Tigre, 
inaugurou a palavra cumprimentando os presentes, destacou a importância do 
consórcio para a região e apresentou a pauta do dia. Passada a palavra ao Sr. 
Nelson Portela, este fez um breve resumo acerca do funcionamento dos 
consórcios de saúde no Estado da Bahia, destacando o sucesso do projeto. 
Posto em discussão o orçamento e o contrato de rateio 2020, foram ambos 
aprovados, por unanimidade. O Prefeito do Município de Maetinga, Sr. 
JESULINO DE SOUZA PORTO alertou que está em tramite na justiça uma 
alteração populacional do seu Município, uma vez que o quantitativo fornecido 
pelo IBGE não confere com a sua realidade. Dessa forma, ficou decidido pela 
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assembleia a apresentação de um estudo pelo consórcio acerca do seu caso. 
Por conseguinte, posto em deliberação o aditivo ao contrato de programa com o 
objeto de prorrogar sua vigência, fora aprovado, por unanimidade. Logo após, 
os entes consorciados questionaram acerca dos valores relativos aos meses de 
abril a julho correspondentes ao repasse da Policlínica que não haviam sido 
repassados, haja vista que a inauguração dos serviços se deu somente em 
primeiro de agosto. Foi deliberado então que o Consórcio faria a remissão do 
crédito correspondente ao período sem atividades. Em seguida, fora posto em 
discussão a constituição do conselho fiscal, restou aprovado a participação de 
cinco membros indicados pelos Municípios de Belo Campo, Vitória da Conquista, 
Cordeiros, Condeúba e Barra do Choça. Por conseguinte, o procurador do 
Município de Itapetinga manifestou a intenção de permanecer no consórcio, 
contudo destacou a necessidade de mudanças, haja vista já possuir uma 
policlínica. Em contrapartida, o Sr. Nelson Portela destacou que o formato do 
consórcio não permite a escolha de procedimentos específicos, uma vez que 
não se trata de um contrato de prestação de serviço, mas sim um contrato de 
rateio, argumentou também que diminuir a população de Itapetinga 
comprometeria as cotas de exames daquele Município, além disso o micro-
ônibus está à disposição para atender os Munícipes e não está sendo usado em 
sua totalidade. Restou decidido uma conversa posterior com o Prefeito para 
discutir sua permanência no consórcio. A assessoria contábil apresentou a 
prestação de contas, não ocorrendo quaisquer objeçôes por parte dos prefeitos 
presentes. O prefeito de Condeúba, Sr. SILVAN BALEEIRO DE SOUSA, 
parabenizou a policlínica, destacou sua importância para a região, sugeriu que 
os Municípios que ficam mais distantes da policlínica tivessem pacientes 
atendidos com horários mais próximos uns dos outros para que estes não 
ficassem esperando por muito tempo o retorno ao Município, alertou que em 
alguns casos a demanda de exames solicitadas pelos médicos acaba onerando 
demasiadamente o erário municipal. O Sr. Nelson Portela argumentou que o 
horário de atendimento dos médicos dificulta o pleito por ele solicitado, mas que 
os Municípios mais distantes possuem prioridade de atendimento no turno da 
manhã. O SR. Renato Sena Gomes Júnior, servidor do Sesab reafirmou que não 
há compra de serviços por parte dos Municípios. Por fim, posto em deliberação 
a gratificação de desempenho para os profissionais da policlínica, restou esta 
aprovada, por unanimidade. 
Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a presente reunião, pelo que eu, 
Priscilla Marques Moraes, Secretária desta reunião ad hoc nomeada, lavrei a 
presente ata que após lida e aprovada, serenada.  pelo Presidente do 
Consórcio, Sr. José Henrique Silva Tigre,  (Ç , contendo lista 
de presença dos participantes em anexo. 
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